

Welches ist das richtige Race-Bike für mich?



Die meisten Hersteller bieten neben den Freestylebikes, die natürlich nicht optimal sind, Race-BMX in den Kategorien:

Micro oder Micro Mini, Mini, Junior, Expert und Pro (teilweise auch in XL und sogar XXL) an. Etwas außer der Reihe tanzt der Cruiser, da er statt der üblichen 20" 24"-Laufräder hat.

Das Micro:



Das kleinste Race-BMX mit einer Oberrohrlänge von ca. 16" ist für Kids bis 1.10m.

Das Mini:



Das Mini ist mit seiner Oberrohrlänge von ca. 17"-17,5" für eine Körpergröße bis 1,30m geeignet.

Das Junior:



Bis einer zu Körpergröße von ca. 1,50 ist das Junior (Oberrohrlänge bis ca. 18,5") ideal.

Welches ist das richtige Race-Bike für mich?



Das Expert:



Das Expert (Oberrohrlänge bis 20") ist für die Großen bis ca. 1,65m.

Das Pro:



Das Pro (XL/XXL) ist mit seiner Oberrohrlänge von bis über 21" das größte Race-BMX mit 20" Laufrädern.

Der Cruiser:



Den Cruiser gibt es meist als Pro, aber auch als Expert und Junior. Die Größen sind analog zu den 20" BMX-Bikes.

Der BMX-Club Vechta hilft gerne bei der Suchen und Auswahl des richtigen BMX-Rades! Sprecht uns einfach an oder schickt uns eine E-Mail unter: info@bmx-vechta.de